



VIDA SOCIAL
TESIS DOCTORAL

La conocida dama de nuestra sociedad señorita Chatina Peñafior de los Monegros se encuentra preparando su tesis doctoral bajo el sugestivo título: «Andalucía, el Desarrollo y yo». Asesoran a la bella joven los aceituneros franceses por la Universidad de Pau, señores Briac y Charlon. Los padres de la conocida licenciada han ofrecido a ésta como regalo de tesis una preciosa barraca rural, para que desde ella pueda seguir más de cerca la vida de la gente del campo. No dudamos del éxito de un trabajo que contará con la garantía de la firma Peñafior de los Monegros.

SUICIDIO

Ante un reducido grupo de amigos, y en la más estricta intimidad, se ha celebrado el suicidio del actor Claude Siracusa. Al parecer, el actor había ido perdiendo a sus viejas protectoras, fallecidas a causa de la edad, y se encontraba últimamente deprimido ante la carestía de este producto en el mercado internacional. Claude, que se abrió de par en par las venas, ha muerto de pulmonía en los vasos sanguíneos, según declaró el representante del actor.

SISSI LOPEZ

El adulator, más conocido por el pueblo como lameculos, quitamotas o cobista, se da en España más que la gripe y más que la primera comunión. Porque ser adulator es una profesión como otra cualquiera, sólo que mejor remunerada y sin responsabilidad ni horario. Aunque, eso sí, requiere mucho temple, ya que los materiales que utiliza el adulator (lisonja, elogio, halago, aplauso, beso en los pies y otros alindados sevillismos), deben parecer naturales y como salidos de lo más hondo del corazón. De lo contrario, al adulator se le toma por arrivista, y eso es otro cantar. El adulator nunca es interesado como el arrivista, lo que es más pesado que tener una suegra en brazos. Es un filántropo de la mímica, un correveidile de pasillo, un codeincente de alcoba, un organizador de cenas políticas y mesas de beneficencia, una mentira oficiosa con cara de bragueta. En resumen, un vulgar jilli.

Pues bien, en España, y mientras no se demuestre otra cosa, hay adultores hasta un número absolutamente excepcional. Son una plaga insufrible, inútil e inmortal. Bueno, es que si se mo-



UN ZOOLOGICO PARA ADULADORES

vilizase a todos los pelotilleros que andan sueltos, se formaría un ejército que me río yo de las legiones macedónicas y de los conejos australianos. Y como al que más y al que menos le estorba tener a un petimetre al lado diciéndole lo bien que habla, lo bien que piensa, lo bien que huele o lo bien que eructa, a mí se me ocurre si no sería razonable la creación de un zoológico destinado a albergar tan masiva secta de excelentes

bobos. Creo que si la nación puede ser aliviada de trescientos mil o cuatrocientos mil de estos sujetos gracias a mi ocurrencia, esta debe ser tenida en cuenta por lo beneficiosa e inverosímil.

El zoológico quedaría emplazado en nuestras colonias de ultramar, y a los enfermos de este tipo se les llevaría en galeras de castigo para que fueran acostumbrándose a la privación de libertad. Una vez en las colonias, se les clasificaría. Por ejemplo, los adultores-rémora, al estanque principal; los que se rien por reírse, aunque la cosa no tenga ni pizca de gracia, quedarían enjaulados en los recintos propios de las hienas; los cantamañanas, al pabellón de las aves tropicales; los que no paran de hacer reverencias, al de los monos; los que defienden conductas fanáticas, al de las fieras; etcétera, etcétera. El zoológico sería sostenido económicamente por el turismo, que llegaría en oleadas impresionantes a contemplar tan insólito espectáculo. ¡Ah!, y como guardianes podríamos poner a los imbéciles que se dejan adular.

EL TAMPAS

YO PIDO LA PALABRA PARA PEDIR EXPLICACIONES A QUIEN CORRESPONDA SOBRE EL EMPLEO QUE SE HA DADO A LAS 17 PESETAS CON 26 CÉNTIMOS QUE SOBRARON DE LA REPARACIÓN DEL PORTAL, QUE SE ROMPIÓ CUANDO EL SEÑOR PRESIDENTE SE DIÓ DE FRONTALES CONTRA LA ARTÍSTICA CERRAJERÍA DE LA PUERTA. Y DIGO FRONTALES POR NO DECIR OTRA COSA, PORQUE ESTAMOS TODOS LOS VECINOS HARTOS DEL MANGONEO ECONOMICO DE ESTA PRESIDENCIA, QUE LLEVA DOS SEMANAS DE GESTIÓN Y YA HAN CAMBIADO TRES VECES DE COCHE...

APROVECHANDO ESTA AMABLE REUNIÓN VOY A DELEITARLES CON LA LECTURA DE MI ÚLTIMA COMPOSICIÓN POÉTICA, DE MUY FIJAZ Y CUIDADA MÉTRICA...

¡OH, SIELDOS!

¿QUÉ TAL YA SE HA APRENDIDO LA FOCA DE SU HIJA EL "ZAPATEADO" DE SARASATE? ¡LO DIGO PARA COLGAR LA LAMPARA!

PUES A VER SI USTED LE COMPRA OTRO DISCO AL MARUSA DE SU HIJO, PORQUE NOS TIENE DEL PUGUETERO GATO QUE ESTA TRISTE Y AZUL HASTA LAS PARTES NOBLES.

ESTO DE HACER LAS JUNTAS EN EL GARAJE NOS SALE A 750 DOR BARBA DE GRUA MUNICIPAL.

YA HE VUELTO A LLEGAR TARDE.

MUY BUENO, CASTELAR.

YO SOY ASÍ.

ALLÁ USTED.

OIGA, AVER SI VIGILA A SU ABUELO, QUE AYER SE HA COMIDO LA ZONA VERDE ENTRE PAN.

NO QUIERO ASUSTARLE PERO SE HA BAJADO CON EL DELANTAL PUESTO.

ES QUE LO TENEMOS A RÉGIMEN POR LO DEL RINÓN.

ESTA ESTO HOY DE LO MÁS ABURRIDO.

Y USTED CON LA COFIA.

TOMA YA, RADIO A TODO TRAPO.

CINCO, CON LAS TUYAS.

LISTA, MANO GAIBSET.

ER SU BERTOS DEJADO CHA RIHUANA BROS.

E FASTIDIA, PORQUE PASADO, EL DÍA QUE USTED LA ORGIA, NOS UTE LA NUIT TOTALMENTE TICOS.

¿DI-MI-SIÓN!

¿PUES AHORA VIVO LOS ALICATES.